

Cubanos sin medallas en Másters de Judo en Doha



La Habana, 13 ene (JIT).- Sin medallas concluyó la actuación de los seis judocas cubanos en el Másters de Doha, Catar, en cierre el miércoles de un cuarteto con solo una victoria en cinco combates.

Kaliema Antomarchi con séptimo lugar en la división de 78 kg fue el mejor resultado entre los cuatro presentados este miércoles, pues Idalys Ortiz en 78, Iván Silva en 90 y Andy Granda en +100 no pudieron pasar de los pleitos iniciales.

Antomarchi comenzó con éxito por wazari frente a la ucraniana Anastasiya Turchyn y a continuación perdió por hansoku make (descalificación) contra Guusje Steenhus, de Países Bajos, en pelea extendida a Regla de oro hasta 9:54 minutos.

En la ronda de consuelo por uno de los bronce la antillana volvió a caer cuando Lorian Kuka, de Kosovo, la superó por ippon.

Kaliema por ese lugar obtuvo bonificación de 468 puntos para el ranking mundial, los cuales sumados a los 4 242 con que llegó le reportarán 4 700 para la próxima actualización del listado y así ascender del octavo al quinto puesto.

Esta categoría ha sido la excepción en la Lusail Multipurpose Sports Arena con el avance a la final de las dos más encumbradas en el escalafón, la francesa Madeleine Malonga (6 259) y la japonesa Shori Hamada (5 631), en medio de una debacle general para los “sembrados” por sus posiciones de privilegio.

Por ejemplo hoy solo ocho de los ubicados como cabezas de los 20 grupos pudieron ganarlos y avanzar a semifinales.

Dos de los que no refrendaron esas condiciones previas fueron los cubanos Ortiz y Silva, ambos sorteados como los de mejores escaños presentes en sus respectivos pesos.

Ortiz, líder de +78, en el arranque cayó por ippon ante la joven francesa Romane Dicko, atleta de solo 21 años con una excelente carrera de 56 victorias y solo nueve derrotas en lides del más alto nivel. Idalys la había derrotado en el mundial del peso abierto de Marrakech en el 2017.

Dicko irá a la disputa del oro con la experimentada azerí Iryna Kindserska. De ganarlo podría continuar una gran racha desde el 2020 cuando se impuso en el Grand Prix de Tel Aviv, el Grand Slam de París y el campeonato europeo de Praga.

Silva, segundo de los 90, salió del camino al oro por la vía rápida en su primera salida con el alemán Eduard Trippel, contra el que archivaba un triunfo en el 2019 durante el Grand Prix de Hohhot, China.

El otro cubano en el cierre, Granda, tampoco pudo pasar del enfrentamiento con el georgiano Gela Zaalishvili, ganador por ippon y quien después fue víctima del mítico galo Teddy Riner, alejado en el ranking por su puesto 27 pero gran candidato a su tercer título consecutivo en los Juegos Olímpicos de

Tokio.

La mayor isla de las Antillas en la fecha anterior celebró otro séptimo lugar de Maylín del Toro en 63 kg, en tanto Magdiel Estrada en los 73 sucumbió en el primer encuentro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/244547-cubanos-sin-medallas-en-masters-de-judo-en-doha>



Radio Habana Cuba